

Covid-19 : 85,4% des Cubains positifs sont guéris, 0 décès depuis 11 jours



La Havane, 10 juin, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a déclaré ce mercredi matin en conférence de presse que 85,4% des Cubains qui ont été testés positifs à la Covid-19 sont d'ores et déjà rétablis.

Les autorités sanitaires cubaines ont émis hier 6 arrêts de maladie. Cuba comptabilise ainsi 1 886 patients guéris sur les 2 211 cas recensés jusqu'à mardi.

Le Dr. Durán a fait remarquer qu'il n'y a pas eu à regretter de décès de Covid-19 hier. Le chiffre de morts s'arrête à 83 depuis 11 jours.

6 nouveaux cas ont été dépistés hier après l'application de 2 344 tests dans tout le pays.

Le Dr Durán a tenu à préciser que sur les 240 cas actifs, 239 patients suivent une évolution clinique stable. Un seulement se trouve dans un état grave.

Il a insisté sur l'importance d'observer la distanciation physique et l'ensemble de mesures de prévention orientés car les 6 personnes testées positifs hier ne présentaient pas de symptômes de la maladie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/225286-covid-19-854-des-cubains-positifs-sont-gueris-0-deces-depuis-11-jours>



Radio Habana Cuba